



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MURAL

11/03/2023

REGIONALES



Se intoxican 6 estudiantes con cannabis en Tamazula

La intoxicación de seis estudiantes de bachillerato en el Municipio de Tamazula de Gordiano fue resultado de la ingesta de un derivado de la mariguana, informó el Secretario de Educación, Juan Carlos Flores Miramontes. En entrevista, el funcionario estatal no descartó que este hecho pudiera haberse tratado de una broma por parte de algún estudiante. "Afortunadamente todos (los estudiantes) están bien, la información preliminar que tenemos es que era un derivado de la cannabis lo que estaba en este líquido, obviamente ya la Fiscalía está haciendo la investigación respectiva", dijo Flores Miramontes.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/se-intoxican-6-estudiantes-con-cannabis-en-tamazula/ar2567437?v=3